



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**5 de Noviembre de 2008
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Nuevo decano de los abogados en Valladolid NEGOCIO Y ESTILO DE VIDA

La Abogacía quiere frenar el colapso mercantil NEGOCIO Y ESTILO DE VIDA

El Colegio de Abogados de Valencia renueva la mitad de su junta
EL MERCANTIL VALENCIANO

Los abogados piden “una revolución”, no una mera reforma EL MUNDO

Valerio asiste a la jura de los nuevos letrados del Colegio de Abogados
GUADALAJARA 2000

La abogacía especializa a letrados para tramitar nulidades matrimoniales
LANZADIGITAL.COM



Elecciones en la Abogacía Nuevo decano de los abogados de Valladolid

■ Jesús Verdugo Alonso (Valladolid, 1952), se ha impuesto como nuevo decano del Colegio de Abogados de Valladolid, por el 67,9% de los votos escrutados. El recién elegido recibió 361 votos de los colegiados ejercientes, cuyo valor es doble y 28 de no ejercientes, en total, 750, frente a los 354 que apostaban por la otra candidata al decanato, Rosa Gil López. Verdugo sustituye a Enrique Sanz Fernández-Lomana, vocal del Estatuto de la Abogacía.

◆ REDACCIÓN



Del Real, decano de ICAV, v.s.:

La Abogacía quiere frenar el colapso mercantil

Arbitraje y mediación

El decano del Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), Francisco Real, ha ofrecido al vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Fernando de Rosa, su "total colaboración" para tratar de dar soluciones por la vía del arbitraje y la mediación a los conflictos entre empresas afectadas por concursos de acreedores.

Respecto a la precaria situación de los juzgados mercantiles, agravada por la actual crisis económica que ha llevado a concurso de acreedores a un elevado número de empresas valencianas, el decano del ICAV ha coincidido con Fernando de Rosa en la necesidad de "buscar métodos alternativos que satisfagan la demanda de justicia por parte de las empresas".

"No es de recibo que un empresario deba esperar 10 años para resolver un pleito mercantil, cuando por la vía del arbitraje lo solucionaría en unos pocos meses", denuncia el decano de los abogados valencianos. Esta semana el ICAV celebra su II Seminario Internacional de Arbitraje, que servirá para poner en común los puntos de vista sobre esta materia de expertos procedentes de diversos puntos del planeta **◊A. GARVI**



ELECCIONES

El Colegio de Abogados de Valencia renueva la mitad de su junta

E. L., Valencia
El Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) tiene ya sobre la mesa la única lista completa de secretario, tesorero y diputados pares que se presenta a las elecciones del próximo 14 de noviembre, momento en el que se renovará el 50% de la actual junta de gobierno.

Se trata de una candidatura con mayoría de mujeres, encabezada por José Luis Espinosa, que se presenta como secretario, y Mariano Durán, candidato a tesorero. El equipo se completa con Olga Vilardell Mir, Auxiliadora Borja, Antonia Magdaleno, Julia Valcárcel, Alicia Renovell y Víctor Carrasco.

El predominio de las mujeres ha inclinado la balanza a favor de la conciliación de la vida familiar y profesional, y la apuesta firme por la prestación social a los colegiados, a través de la Fundación del ICAV.



Los abogados piden «una revolución», no una mera reforma

SEVILLA.- El Colegio de Abogados de Sevilla ha pedido una «auténtica revolución estructural y organizativa» de la Justicia y no una mera reforma, lo que a su juicio se debe encauzar a través de un Pacto de Estado para la Justicia.

José Joaquín Gallardo, decano del Colegio de Abogados, afirmó a Efe que el 'caso Mari Luz' «nos ha sacado a todos del estado generalizado de apatía y resignación en el que estábamos inmersos tras lustros de promesas huecas, que hablaban de reformas que nunca se materializaron o fueron manifiestamente insuficientes». La libertad en que se encontraba el presunto asesino de la niña Mari Luz Cortés «ha evidenciado clamorosamente ante la opinión pública que la Justicia española precisa una auténtica revolución estructural y organizativa capaz de modernizarla», según Gallardo.

Por ello, la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados sevillano acordó la pasada semana pedir al nuevo Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) que exija la «negociación urgente» de un Pacto de Estado, que es «imprescindible como único cauce para articular las numerosas reformas de gran calado que el sistema precisa a fin de lograr una verdadera modernización de la maquinaria judicial».

«Son tantas las reformas y de tanto calado que resulta más acertado hablar de una planificación que verdaderamente revolucione un sistema judicial obsoleto, ineficaz y cuyo funcionamiento no gusta a nadie», ha señalado.

El pronunciamiento de los abogados se produce coincidiendo con la reunión de hoy lunes de los vocales de la Comisión de Modernización del CGPJ con los jueces decanos de Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla y Bilbao para debatir el Plan de Actuación Inmediata, mientras que el martes están convocadas las asociaciones judiciales. El pleno de CGPJ aprobará el miércoles dicho Plan de Actuación para la mejora del servicio público de la Justicia, que incluye el refuerzo urgente de juzgados y tribunales que se enfrentan a una desmedida sobrecarga de trabajo.

Los abogados sevillanos entienden que es imprescindible el Pacto de Estado ya que la situación «exige planificar actuaciones al menos para las dos próximas legislaturas, diseñar reformas estructurales, organizativas y normativas para los próximos ejercicios presupuestarios».



JR SORIANO

Valerio quiso estar presente en el acto del Colegio Provincial de Abogados.

Valerio asiste a la jura de los nuevos letrados del Colegio de Abogados

El evento también fue escenario de la entrega de insignias a los colegiados que han alcanzado 25 años de ejercicio ininterrumpido

REDACCIÓN

La consejera de Administraciones Públicas y Justicia, Magdalena Valerio, participó en el acto de jura de los nuevos letrados que se incorporan al Ilustre Colegio Provincial de Abogados de Guadalajara en el año 2008 y de imposición de insignias a los colegiados que han alcanzado 25 años de ejercicio ininterrumpido de su profesión, que tuvo lugar en el edificio de los Juzgados de Guadalajara.

Magdalena Valerio, que inició su intervención dando la enhorabuena tanto a los abogados que se incorporan al Colegio de Abogados de Guadalajara como a los que reciben el reconocimiento por sus 25 años de trayectoria profesional, se refirió al proyecto de la Consejería de Administraciones Públicas y

Justicia de elaborar un Plan de Justicia de Castilla-La Mancha, que definió como la "hoja de ruta" que establecerá las actuaciones a realizar en nuestra región una vez que haya recibido las competencias en materia de Justicia.

La consejera indicó que el proceso de negociación con el Ministerio de Justicia culminará cuando Castilla-La Mancha considere que las transferencias llegan con una dotación económica adecuada para resolver las necesidades del sector y garantizar que la prestación del servicio no sólo no se resentirá con el traspaso de competencias, sino que mejorará.

"Hasta que llegue el punto de encuentro definitivo en las negociaciones", dijo Valerio, "no vamos a estar parados, ya que la Consejería de Administraciones

Públicas y Justicia va a trabajar con ahínco en la elaboración de un Plan de Justicia de Castilla-La Mancha", en el que invitó a participar a todos los operadores jurídicos de la región para que "sea un proceso abierto a los intereses de todos los sectores que componen la Administración de Justicia".

La consejera indicó que también se pretende contar con el consenso de los grupos políticos que representan a la ciudadanía de Castilla-La Mancha en el Parlamento Regional, porque el objetivo es que "los sectores relacionados con la Justicia perciban una mejora en sus condiciones de trabajo y, sobre todo, que los ciudadanos noten una mejora en el servicio que reciben a partir del momento en que Castilla-La Mancha asuma las competencias en materia de Justicia".

PÁGINA PARA IMPRIMIR > 05/11/2008

La abogacía especializa a letrados para tramitar nulidades matrimoniales

El Colegio de Abogados y el Obispado forman a 50 abogados en Derecho Canónico para suplir la escasa preparación

BELÉN RODRÍGUEZ/ | ciudad real

El Colegio de Abogados de Ciudad Real, la Escuela de Práctica Jurídica y el Obispado formarán conjuntamente por primera vez a cincuenta abogados de Ciudad Real en Derecho Canónico, de cuyo conocimiento depende la tramitación de las nulidades matrimoniales, en clara desventaja en número con respecto a los divorcios. El curso, que comenzó ayer con la presencia del obispo, Antonio Algora, y el decano de los abogados, Cipriano Arteché, durará todo el mes y pretende suplir una carencia detectada por el Tribunal Eclesiástico del Obispado: la falta de abogados lo suficientemente entendidos en Derecho Canónico para que sirvan el turno especial para facilitar las cosas a las personas con pocos recursos económicos que quieran anular su matrimonio eclesiástico.

Además el Tribunal Eclesiástico del Obispado de Ciudad Real quiere acabar con la creencia generalizada de que conseguir la nulidad matrimonial es costoso, "falso, lo caro es contratar a un abogado especializado", subraya Bernardo Torres, vicario judicial de la Diócesis de Ciudad Real.

Pocas nulidades

La realidad es que en la práctica se tramitan pocas anulaciones de matrimonio. Un proceso que suele durar unos dos años, y en el que hay que aportar pruebas sólidas para sustentar la causa de anulación. Además hay que acudir en primera instancia al Tribunal Eclesiástico de Ciudad Real y en segunda al de Toledo.

En lo que va de año el Tribunal Eclesiástico del Obispado ciudarrealense ha tramitado unas ocho o nueve solicitudes de nulidad, un proceso que permite a los católicos volver a contraer matrimonio por la Iglesia en caso de ruptura. Al año, según Bernardo Torres, la media está en unas diez o doce, en contraste con el de divorcio, que tras las últimas reformas - el denominado divorcio express- es rapidísimo, tanto que hay cientos al año. "Y eso que la mayoría se casa por la Iglesia", añade Torres. o

□
□ © www.lanzadigital.com